



www.mg.co.id

## Griezmann Kian Terusik di Barca

**BARCELONA (IM)** - Posisi Antoine Griezmann di Barcelona kian ruyum. Sudah dua kali ia dicadangkan dalam duel El Clasico. Sejumlah spekulasi menyebutkan, pelatih Barcelona, Ronald Koeman sudah tidak mempercayai dirinya.

El Clasico musim ini dua kali dimenangkan Real Madrid. Pertama, di kandang Barca, Real Madrid menang 3-1 lalu terbaru di kandangnya Real Madrid, Los Blancos menang 2-1.

Di dua laga tersebut, Griezmann cuma dimainkan sebagai pemain pengganti. Pada pertemuan pertama, Griezmann menggantikan Ansu Fati di menit ke-82. Di pertemuan kedua, Griezmann menggantikan Sergino Dest di awal babak kedua.

Dilansir Marca, posisi Griezmann tampaknya pelan-pelan terancam dengan kehadiran Ousmane Dembele. Maka Griezmann, tak lepas dari kebijakan rotasi dan harus duduk di bangku cadangan.

Dari 30 laga di Liga Spanyol, Griezmann bermain 24 kali sebagai starter. Lalu empat kali sebagai pemain pengganti, dan dua laga cuma duduk di bangku cadangan alias

tidak dimainkan.

Griezmann nyatanya menjadi pemain Barcelona kedua yang tokcer setelah Lionel Messi. Total sudah 14 gol dicetaknya di seluruh kompetisi, termasuk delapan gol di Liga Spanyol.

Namun Koeman dinilai tidak cocok dengan gaya main Griezmann. Belum lagi, Griezmann juga memang gagal memenuhi ekspektasi sejak dibeli dengan harga mahal dari Atletico Madrid. Griezmann pun pernah terlihat ribut dengan sesama pemain Barcelona. Yang terkenal, bersama Gerard Pique.

Maka, patut ditunggu seperti apa kelanjutan nasib pemain asal Prancis tersebut di Barcelona. **vit**



ANTOINE GRIEZMANN  
Pemain Barcelona

## Kane Sebaiknya Tinggalkan Spurs

**LONDON (IM)** - Kekalahan Tottenham Hotspur dari Manchester United, Minggu (11/4) malam WIB kembali memunculkan spekulasi masa depan Harry Kane. Adalah legenda Chelsea, Alan Hudson, yang membenarkan prediksi mengenai Kane saat ini telah mempertimbangkan kembali kelanjutan kariernya bersama Tottenham.

Sebagaimana diketahui, ketidakmampuan Tottenham bersaing untuk memperebutkan trofi disinyalir jadi alasan utama Kane ingin menghang.

Untuk musim 2020-2021, Tottenham hanya berpeluang meraih trofi Piala Liga Inggris. Namun untuk bisa menjuarainya, klub asal London Utara tersebut harus mengalahkan Manchester City di partai final.

Sementara di Liga Inggris 2020-2021, kans Tottenham untuk keluar sebagai juara juga dipastikan tertutup. Pasalnya, The Lilywhites terpaut 25 poin dari City yang menempati posisi teratas klasemen sementara Liga Inggris 2020-2021.

Ketidakmampuan Tottenham bersaing dalam memperebutkan gelar juara pun bisa membuat mereka kehilangan pemain pentingnya seperti Kane. Apalagi sang pemain memang beberapa kali meng-

utarakan harapan besarnya bisa membela tim yang kompetitif di setiap musimnya.

Hudson pun memiliki keyakinan besar bahwa Kane bakal segera angkat kaki dari Tottenham. "Saya bisa melihat (Sergio) Aguero sudah melewati waktu terbaik dalam hidup dan dengan sejarah cederanya, saya pikir ia kelewat berisiko buat Chelsea. Kane terlihat sudah muak dengan gaya bermain tim di bawah arahan Jose Mourinho. Terlebih semenjak pelatih asal Portugal itu datang, tidak terlihat perubahan besar yang terjadi di skuad Tottenham," kata Hudson, sebagaimana dilaporkan oleh Football London. **vdp**



HARRY KANE  
Pemain Tottenham Hotspur



Gol Eric Maxim Choupo-Moting (kiri) menjadi sia-sia, karena PSG yang lolos ke semifinal.

## PSG Akhirnya Lewati Hadangan Bayern

"Kami bekerja keras untuk memperbaiki posisi kami selama pertandingan. Sayangnya kami tidak bisa mencetak gol, tapi kami sangat senang," kata Mauricio Pochettino.

**PARIS (IM)** - Paris Saint-Germain (PSG) melangkah ke semifinal Liga Champions walau menelan kekalahan 0-1 dari Bayern Munich, pada leg kedua di Parc des Princes, Rabu (14/4) dinihari WIB. PSG melaju karena menang jumlah gol kandang, pasalnya di kandang Bayern, mereka menang 3-2.

Satu-satunya gol kemenangan Die Roten dihasilkan melalui sundulan Eric Maxim Choupo-Moting pada menit ke-40. Pada babak kedua, tak ada gol tambahan yang tercipta. Padahal, PSG dan Bayern saling bertukar peluang.

Pelatih Mauricio Pochettino

menyayangkan PSG membuang peluang emas untuk bikin gol, terutama Neymar yang dua kali upaya menyundul gawang. "Kami bekerja keras untuk memperbaiki posisi kami selama pertandingan dan melakukan segalanya dengan lebih baik, terutama di sisi sayap. Kami membiarkan lawan menciptakan peluang. Sayangnya kami tidak bisa mencetak gol, tapi kami sangat senang," ujar Pochettino di situs resmi UEFA.

Ia menambahkan, pencapaian babak semifinal merupakan hal yang sangat bagus bagi timnya. "Kami sangat fokus.

Benar-benar laga menyulitkan. Saya sangat senang karena para pemain pantas mendapatkan kredit. Menang dan lolos ke semifinal itu luar biasa untuk kami," ujarnya.

Pencapaian ke semifinal Liga Champions, juga disambut dengan sukacita oleh para pemain PSG. Terlebih, mereka mampu membalas dendam kepada Bayern Munich saat dikalahkan di final Liga Champions.

Asa untuk menjuarai Liga Champions terbuka lebar kali ini. Bermaterikan skuad yang tak jauh beda dari musim lalu, PSG sepertinya terus matang. "PSG adalah klub yang bertumbuh, setiap hari setiap tahun. Malam ini adalah perang dan kami mampu mengantisipasi. Perasaan campur aduk. Kami kalah tapi kami bahagia bisa terus dan akan terus melangkah," tambahnya.

Komentar serupa juga disampaikan Angel Di Maria. Pemain berpaspor Argentina itu mengaku sangat puas den-

gan keberhasilan timnya melaju ke babak empat besar Liga Champions 2020-2021.

Menurut Di Maria, Les Parisiens memang lebih layak lolos ke babak berikutnya. Hal itu tidak terlepas dari penampilan bagus seluruh pemain.

"Kami tampil bagus dan tim mencoba banyak hal. Kami telah mengalahkan tim terbaik musim lalu dan kami berada di semifinal. Saya pikir kami semua pantas mendapatkannya," ujarnya.

Terkait keberhasilan menyingkirkan Bayern selaku juara bertahan, PSG bisa pede untuk menuntaskan musim sebagai juara di kompetisi. Sebab dikutip dari situs resmi UEFA, sejak 2011/2012, tim yang menyingkirkan Bayern di babak gugur berhasil jadi juara. Hanya satu yang gagal dari sembilan tim itu, yakni Atletico Madrid saat kalah dari Real Madrid di final 2015/2016.

Fans PSG bisa makin yakin karena ada statistik lainnya dari

Gracenetolive, yakni tiga tim yang menyingkirkan Bayern di perempatfinal Liga Champions selalu jadi juara, AC Milan (2006/07), FC Barcelona (2008/09) dan Real Madrid (2016).

Sementara pelatih Bayern Munich, Hansi Flick, mengakui, timnya gagal mempertahankan gelar Si Kuping Besar akibat tumpulnya lini depan mereka saat melawan PSG.

"Normalnya, tim saya punya kualitas yang sangat baik di sepertiga akhir lapangan. Namun kali ini kami kurang dalam penyelesaian akhir. Kami harus menerimanya. Meskipun, kami jelas menginginkan hasil yang berbeda," ujar Flick dikutip dari situs resmi UEFA.

Bayern memang punya ketergantungan yang sangat tinggi kepada Robert Lewandowski. Namun di laga perempatfinal, dia absen karena cedera. Penyerang 32 tahun tersebut sudah mengemas 42 gol dari 36 laga di semua ajang musim ini. **vit**

## Chelsea Sukses Singkirkan Porto

**LONDON (IM)** - Gelandang Chelsea, Christian Pulisic, menyebut keberhasilan timnya menyingkirkan Porto di perempatfinal Liga Champions tak lepas dari kinerja yang bagus dalam meredam serangan sang lawan. Tim London Biru memiliki penampilan kolektif dalam bertahan sehingga memaksa Porto hanya bisa mencetak gol di penguasaan laga.

"Ini benar-benar malam yang sulit. Kami harus bekerja keras untuk bertahan dan saya sangat bangga dengan perubahan yang kami lakukan. Kami berada di babak berikutnya, jadi kami sangat bersemangat," kata Pulisic dikutip dari situs resmi UEFA.

Winger Chelsea ini juga menegaskan sama sekali tak keberatan harus turun membantu lini pertahanan timnya. Dikutip dari WhoScored, pemain asal Amerika Serikat turut membuat satu tekel, dua sapuan dan satu intersep.

"Kekuatan saya lebih pada menyerang. Namun

dalam pertandingan seperti kali ini, Anda benar-benar harus melakukan perubahan yang sulit. Saya harus melakukan yang terbaik untuk bertahan dan membantu

tim dengan cara apa pun yang Anda bisa," kata Pulisic.

Dalam laga itu, seperti dikutip Opta, Pulisic yang dinobatkan sebagai man of the match itu berduel 25 kali dan memenangkan 11 pelanggaran, dengan cuma dua kali melanggar. Pulisic juga membuat sekali tekel dan intersep, serta membuat tiga shots dan satu yang on target.

Chelsea lolos ke semifinal dengan agregat 2-1. Di leg pertama, Pulisic dan kolega menang 2-0. **vdp**



CHRISTIAN PULISIC  
Pemain Chelsea

## Lukaku Lebih Komplet daripada CR7

**ROMA (IM)** - Romelu Lukaku dinilai lebih lengkap daripada Cristiano Ronaldo sebagai seorang penyerang. Demikian menurut pendapat Luca Toni. Ronaldo dan Lukaku bersaing sengit memperebutkan gelar Capocannoniere Serie A musim ini. Ronaldo yang telah berusia 36 tahun masih tampil tajam bersama Juventus.

Ia berada di puncak daftar top skor Liga Italia dengan catatan 25 gol. Lukaku terus membuntuti CR7 dengan telah membuat 21 gol bersama Inter Milan.

Menurut Toni, Lukaku lebih lengkap

sebagai seorang penyerang. Peraih dua kali gelar top skor Serie A mengungkapkan bahwa hal tersebut tak lepas dari Lukaku yang jauh lebih muda dari Ronaldo.

Penyerang asal Belgia ini terpaut umur nyaris 9 tahun dari Ronaldo. Lukaku baru akan berulang tahun yang ke-27 akhir bulan ini. Faktor umur yang membuat pergerakan Lukaku lebih dinamis daripada Ronaldo. Ia kerap turun menjemput bola demi bisa menciptakan peluang bagi rekan-rekannya.

Hal tersebut tercermin dari jumlah assist Lukaku yang lebih banyak dari Ronaldo. Lukaku sudah membuat delapan assist, Ronaldo baru dua assist di Serie A musim ini.

meski Ronaldo lebih subur, tapi kemampuan Lukaku lebih lengkap

Kontribusi Lukaku tersebut mampu membawa Inter menguasai puncak klasemen dengan 74 poin. Sementara, torehan 25 gol Ronaldo saat ini hanya bisa membantu Juventus bertengger di peringkat ketiga. Mereka terpaut terpaut 12 angka dari Nerazzurri. "Lukaku sangat menentukan untuk timnya bahkan dia tidak

ketika

mencetak gol, tapi CR7 selalu kelas dunia. Saat ini, saya melihat Lukaku sebagai striker yang lebih lengkap dari Ronaldo. Ini mengingat dia juga lebih muda," ujar Toni di akun Tik Tok miliknya. **vit**

ROMELU LUKAKU  
Pemain Inter Milan

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGER

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlunya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Gedung GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpda@ciptapan.com